
Отчет депутата Керченского городского совета 2 созыва  

Щербулы Ларисы Викторовны  

за 2022 год 
 

   Представлен отчет о работе за 2022 год в качестве депутата 

Керченского городского совета 2 созыва по единому избирательному округу.   

 

1. Участие в работе Керченского городского совета. 

 

За отчетный период приняла участие в работе 14 пленарных заседаний 

городского совета из 18, на остальных отсутствовала по причине 

производственной необходимости.  

30 сентября 2022 года на 76 сессии 2 созыва был утвержден новый 

состав Постоянной комиссии по вопросам здравоохранения, экологии и 

охраны окружающей среды и социальной защиты населения. Членом, 

которой я являюсь. Так же в нее вошли: 

Председатель комиссии: Еникеев Марат Альбертович 

Члены комиссии:             Грибков Егор Евгеньевич 

                                          Дегтярева Елена Борисовна 

                                          Хужина Мая Викентьевна 

За отчетный период комиссия провела 12 заседаний, на которых 

рассматривались проекты решений, выносимые на заседания Керченского 

городского совета и вопросы, отнесенные к компетенции комиссии в 

соответствии с действующим законодательством Российской Федерации, 

Республики Крым, Уставом муниципального образования городской округ 

Керчь и Регламентом Керченского городского совета. Регулярно участвую в 

работе данной комиссии, присутствовала на 8 заседаниях из 12, на которых 

отсутствовала по причине командировок.  

За 2022 год на контроль комиссии были взяты 6 решений Керченского 

городского совета.  Из них 3 решения выполнены.  И на отчетную дату на 

контроле комиссии остаются следующие решения: 

70 сессия от 31.05.2022 №720-2/22 «О внесении изменений в решение 

14 сессии Керченского городского совета 1 созыва от 20.01.2015 года               

№191-1/15 «Об утверждении порядка организации и осуществления 

Администрацией города Керчи Республики Крым отдельных 

государственных полномочий по опеке и попечительству в отношении 

несовершеннолетних»; 

72 сессия от 28.07.2022 №752-2/22 «Об утверждении Положения о 

территориальной трехсторонней комиссии по регулированию социально-

трудовых отношений в муниципальном образовании городской округ Керчь 

Республики Крым в новой редакции»; 

82 сессия от 23.12.2022 №884-2/22 «О плане работы Керченского 

городского совета Республики Крым 2 созыва на I полугодие 2023 года». 

Всего за год на заседаниях Керченского городского совета принято -  

315 решений.  



На заседаниях Керченского городского совета в 2022 году принимала 

участие в рассмотрении важных и актуальных вопросов: 

- «Об утверждении Порядка предоставления в аренду имущества 

муниципального образования городской округ Керчь Республики Крым, в 

новой редакции»; 

- «О первоочередных мерах поддержки организаций, индивидуальных 

предпринимателей и физических лиц, являющихся арендаторами имущества 

(в том числе земельных участков), находящегося в муниципальной 

собственности муниципального образования городской округ Керчь 

Республики Крым, в условиях санкций»; 

- «Об установлении земельного налога на территории муниципального 

образования городской округ Керчь Республики Крым»; 

- «О внесении изменений в решение 8 сессии Керченского городского 

совета 2 созыва от 28.11.2019 № 45-2/19 «О введении на территории 

муниципального образования городской округ Керчь Республики Крым 

налога на имущество физических лиц», которым снижен налог до 1% для 

определенных категорий объектов. Действие данного решения началось с 

01.01.2021 года»; 

- «О предоставлении отсрочки арендной платы по договорам аренды 

муниципального имущества муниципального образования городской округ 

Керчь Республики Крым (в том числе земельных участков) в связи с 

частичной мобилизацией»; 

-  «О награждении памятным знаком «Золотой грифон»; 

- «Об утверждении Стратегии социально-экономического развития 

муниципального образования городской округ Керчь Республики Крым до 

2030 года в новой редакции»; 

-  «О внесении изменений в Устав муниципального образования городской 

округ Керчь Республики Крым»; 

- « О присвоении звания «Почетный гражданин города — героя Керчи»; 

     - «О бюджете муниципального образования городской округ Керчь 

Республики Крым на 2023 год и плановый период 2024 и 2025 годов»; 

-  иных вопросов местного значения. 

 

2. Обращения жителей. 

 

Одним из главных направлений в своей депутатской деятельности  считаю 

работу с избирателями – жителями нашего города. Ежемесячно провожу 

личные приемы граждан в Общественной приемной Политической Партии 

«ЕДИНАЯ РОССИЯ». Все вопросы, поступившие в мой адрес, рассмотрены 

в установленные регламентом сроки. По тематике обращения связаны: с 

трудовыми отношениями, вопросами ЖКХ, обеспечением правопорядка на 

дворовых территориях, социальной защиты детей и семей, находящихся в 

сложной жизненной ситуации. По некоторым из них даны устные 

разъяснения и консультации.   

Прием населения проводится не только в приемные дни, часть жителей 

приходит на прием в удобное для них время. В течение всего периода на 



электронную почту поступали письменные обращения, при личной встрече и 

по телефону поступали устные обращений жителей.  

 Всего за год за помощью обратилось 23 жителя. Большая часть 

обращений связана с решением проблем социального характера. Часть 

вопросов удалось решить в рабочем порядке, при необходимости 

направлялись ходатайства в различные инстанции. 

 

3. Участие в других направлениях работы.  

 

Большое внимание в своей работе уделяю военно-патриотическому 

воспитанию молодежи, заботе о ветеранах Великой Отечественной войны,  

работе с поисковыми и  общественными организациями. 

− Активное участие принимаю во всех общественно-массовых 

мероприятиях, которые проводятся в городе-герое Керчь, а именно в высадке 

яблонь и катальпы в сквере «Аленка», которые станут одними из деревьев 

27-милионного Международного Сада Мира и Памяти защитников Отечества 

«Благодатное кольцо», в честь каждой жертвы Великой Отечественной 

войны, в акции ВПП «Единая Россия» по высадке саженцев «Посади свое 

дерево жизни» в рамках партийного проекта «Чистый Крым»; в 

торжественных мероприятиях, посвященных празднованию 49-ой 

годовщины присвоения городу Керчь звания «город-герой»; в возложениях 

цветов к братским могилам. 

 На протяжении всего года велась работа по сбору продуктов, 

предметов первой необходимости и вещей для жителей Донбасса и 

освобожденных территорий, а также по общению и поддержке семей 

мобилизованных граждан. Неоднократно участвовала в сборе гуманитарной 

помощи военным, участвующим в специальной военной операции. 

 

Приоритетным направлением в депутатской деятельности для меня               

по-прежнему остается работа на благо жителей нашего города. 

 

 

Депутат Керченского городского совета                               Л.В. Щербула 


